

あ・し・た

R7・1・10

文責 松浦

あけましておめでとうございます！

2025年、令和7年が幕を開けました。坂本小学校にとって、また皆様にとって素敵な一年となりますことを心よりお祈りいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



2学期終業式

12月20日（金）にストーブで暖かくした視聴覚室にて行いました。6年生が代表の作文を発表しました。一部紹介します。

ぼくは、二学期に成長したことがあります。それは、人の前で堂々と発表できるようになったことです。それは、運動会で団長をしたことがきっかけです。運動会での三つのできごとがぼくを成長させてくれました。

一つ目は、応援の練習です。（中略）…練習の前に、何て言うか前もって練習をしました。（中略）

二つ目は、副団長の優海さんの存在です。（中略）…優海さんは（応援の仕方を）次々教えていって、ぼくのフォローをしてくれました。

三つ目は、応援賞をとったことです。（中略）…下級生が盛り上げてくれ、楽しく練習ができました。そして、運動会では応援賞をとることができました。（中略）

このように、ぼくが成長できたのは、周りのみんなのおかげだと思います。団長をしたことをきっかけに成長できたことをうれしく思います。これからも、堂々と発表をしていきたいです。

言葉のとおり、堂々と発表する姿を見ることができました。団長の役をやり遂げるために、悩み考え行動したからこそその喜び、成長だと思います。素晴らしい作文でした。



そして2学期、目標に向かって一生懸命に取り組み、仲間と喜びを分かち合い、大きな成長を見せてくれた子どもたちに心から拍手を送ります。



3学期始業式

1月9日（木）、降雪の中での始業となりました。4年生が代表の作文を発表しました。一部紹介します。



私は、三学期に頑張りたいことが三つあります。一つ目は、字をていねいに書くことです。（中略）二つ目は、漢字の五十問テストで百点をとることです。私は、漢字を覚える方法を調べました。
 ① 漢字を読めるようになる。② 意味を知る。
 ③ 手本を見て書く。④ 手本を見ないで書く。
 ⑤ 正しく書けているかチェックする。

（中略）②の「漢字の意味を知る」を頑張ります。

三つめは、家の手伝いです。（中略）お母さんがそうじをしている時にいっしょにそうじをすることを頑張りたいです。この三つを頑張って、やさしくて、みんなをえがおにできる人になりたいです。

休み明けでしたが、上手に発表しました。「工夫して学習し、家族のために行動しよう」と素敵なお題立てが立てられていました。

校長からは、干支（巳）にちなんだ諺や四字熟語を使って次のことを伝えました。

「長蛇を逸す」

惜しい獲物や大事な機会を取り逃がすこと

学校生活の中には、自分の力を高める、成長させるチャンスがたくさんあります。チャンスを逃さず、進んでチャレンジしましょう。

「竜頭蛇尾」

初めは勢いがよいが、終わりは振るわないこと

やる気がある最初だけ頑張っても力は付きません。毎日コツコツと努力しましょう。

「蛇は寸にして人を呑む」

蛇は一寸ほどのときから人を呑む勢いを示す。

才ある人は幼少の頃から他人を圧倒するものがある。

坂本小児童は、みんな素晴らしいものをもっています。皆さんの気迫を底力を3学期もたくさん見せてください。各学級では、冬休みの思い出を報告したり、3学期の目標を決めてカードに書いたりしていました。短い3学期ですが、きっと充実した意義ある学期となることでしょう。

夜の読み聞かせ会



12月18日、家庭教育学級の企画で、つくしんぼの皆さんに「夜の読み聞かせ会」をしていただきました。教室の窓の外は真っ暗、昼間よりもぐっと気温が下がった学校は、いつもの読み聞かせの雰囲気と違っていました。クリスマスやお正月にちなんだ絵本や紙芝居

を聴きながら、親子でじっくりとお話の世界に浸ることができました。



ミニコンサート

12月20日、「昼休みに1・2年生がコンサートをします!」と聞き、坂小クリスマスツリーの前にみんなが集まりました。そこには、図工の時間に箱やゴム、色紙などで作ったオリジナル楽器をそれぞれ手に持つ1・2年生が立っていました。そして、運動会で踊ったSEKAI NO OWARIの「最高到達点」が流れ出すと曲に合わせて自分の楽器を

鳴らし始めました。途中で楽器紹介があつたりダンスが入ったりと会場は大盛り上がりでした。2学期最後の日、坂小アイドルたちからの音楽のプレゼントに、皆さんにこにこ笑顔になりました。



1・2月の主な行事

9日（木）3学期始業式

17日（金）スキー・スノーボード教室
(5・6年)※延期日24日

21日（火）給食感謝集会

【2月】

4日（火）坂本小学校入学説明会

5日（水）五ヶ瀬中学校入学説明会

12日（水）避難訓練（火災）

21日（金）参観日

28日（金）お別れ遠足（雨天時：校内遠足）

五ヶ瀬の冬

12月から、「冬日（最低気温が0度を下回る日）」が増えました。ある日、子どもたちの登校を見守ってくださる地域の方々が「校長先生、プールが凍りますよ」と教えてくださいました。プール全体が氷で覆われている光景に驚き、益々寒さを感じずにはいられませんでした。登校した子どもたちは、学校玄関前の池をのぞき込み「凍ってる！」と叫び、甲斐政博さんが提供してくださった金魚の様子を見守っていました。

坂小100年誌には、プールでのスケートや運動場での雪遊びの様子が紹介されています。このあとの冬にも注目したいと思います。

